

Nuestros clientes principales serían personas de la España vaciada prioritariamente Castilla y León, Castilla-la Mancha y Extremadura ya que son las partes de España más despobladas aunque no nos dejaremos ninguna parte del país sin cubrir. La idea será clave e importante para ese grupo de clientes que viven en este tipo de zonas que con ayuda de nuestro producto podrán acceder a la red para poder comunicarse o simplemente estar al tanto de todo tipo de noticias. Esto favorece a la población que vive en localidades de esta España para comunicarse entre sí, a lo cuál ayuda en casos de emergencia o por simple ocio.

Es posible que aparte de la ciudadanía, serían otras empresas relacionadas con nuestro sector cuyos intereses, mayoritariamente económicos, puedan resultarles en una chance de incrementar sus ingresos mediante la compra de la empresa o similar.

Las sociedades con las que trabajaríamos serían empresas como Televes, bastante conocida por la fabricación de equipos y soluciones de recepción y distribución de señales, y Cellnex Telecom, una de las principales empresas de infraestructuras de telecomunicaciones (incluyendo la instalación de antenas y torres). Igualmente, se tendrá en cuenta en colaborar con otras empresas.

Dentro de los diferentes tipos de agentes económicos intervendrán la familia que serían nuestros propios clientes, y como empresa seríamos nosotras y todas aquellas con las que colaboremos.